

EL SALVADOR, (ANN)

DENUNCIA DE PATRICIO FUENTES, MIEMBRO DE CASA DE "AMNISTIA INTERNACIONAL"

EL SALVADOR-DENUNCIA

MANAGUA, MARZO 21 (ANN)--GAS CORROCIVO SOBRE LOS CADAVERES, ASESIGAS CORROSIVO

NATO SELECTIVO, UTILIZACION DE LA REFORMA AGRARIA PARA MILITARIZAR EL CAMPO, INTENTOS DE DESCABEZAR LAS ORGANIZACIONES REVIONARIAS DE MASAS, ACTUACION CONJUNTA DE FUERZAS MILITARES Y ORGANISMOS PARA-MILITARES, CERCO DE FUEGO ALREDEDOR DE LAS POBLACIONES, MILES DE FAMILIAS OCULTAS EN LOS MONTES O REFUGIADAS EN EL ARZOBISPADO Y POSIBILIDADES DE INTERVENCION NORTEAMERICANA, FUE EL MARCO GENERAL DE LA DENUNCIA QUE HIZO HOY A ANN, PATRICIO FUENTES, MIEMBRO DE CASA DE AMNISTIA INTERNACIONAL.

FUENTES ANUNCIO AQUI QUE EL 19 DE MARZO SU ORGANISMO CONDENO A LA JUNTA DE GOBIERNO DE EL SALVADOR, POR CRIMENES COMPROBADOS CONTRA LA POBLACION. "EN EL SALVADOR, DICE AMINISTIA INTERNACIONAL, NO BASTA CON ASESINAR, SINO QUE SE DESHACEN LOS CADAVERES. ESO LO HE COMPROBADO YO", AGREGO.

FUE TESTIGO, JUNTO CON LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS DE ESE PAIS, DEL ESTADO EN QUE ESTABAN LOS CADAVERES VICTIMAS DE LA REPRESION DURANTE EL PARO DEL DIA 17. "AYER FUI A LA MORGUE Y A UN CEMENTERIO A RECONOCER ALGUNOS DE LOS MUERTOS DE LA HACIENDA LA COLINA, LOS CADAVERES ESTABAN DESHECHOS, ERA UNA MUESTRA DE INCREIBLE SADISMO... TODOS CAMPESINOS HUMILDES... A TAL GRADO, QUE HABIENDO VISTO ANTES LA MUERTE EN NICARAGUA, ENCONTRE QUE ESTE SADISMO GENERALIZADO ES MUCHO MAS TERRIBLE QUE DURANTE LA DICTADURA SOMOCISTA... ESTO LO DIGO PARA QUE SE TENGA UNA IDEA DE LA CRUELDAD QUE HA CAIDO SOBRE EL PUEBLO SALVADORENO".

DENUNCIO TAMBIEN FUENTES QUE SE ESTA UTILIZANDO LA REFORMA AGRARIA PARA MILITARIZAR EL CAMPO, Y NO PARA REPARTIR LAS TIERRAS ENTRE LOS CAMPSINOS QUE LA NECESITAN".

ESTA REFORMA INDICA A LAS CLARAS UNA TRACION Y UNA CRUELDAD MAS SOBRE EL PUEBLO SALVADORENO". LAS FUERZAS MILITARES LLEGAN A UNA HACIENDA DETERMINADA Y LA TOMA. LOS CAMPESINOS ORGANIZADOS QUE SE RESISTEN SON FUSILADOS EN EL ACTO. TABMIEN EN OTRAS REGIONES SE HAN PRESENTADO FALSOS DIRIGENTES, A NOMBRE DE ORGANIZACIONES REVOLUCIONARIAS. REUNEN A LOS CAMPESINOS Y LES HABLAN EN FAVOR DE LA REVOLUCION.

-----SIGUE-----

-----SEGUNDO AGREGADO-----

CUANDO HAN DETECTADO A LOS SIMPATIZANTES DE LAS ORGANIZACIONES, LOS APARTAN, SE LOS LLEVAN Y LOS AMETRALLAN. LA MAYOR PARTE DE LOS CADAVERES SON ROCIADOS CON UN ACIDO CORROSIVO PARA EVITAR SU IDENTIFICACION.

OTRO DE LOS SISTEMAS UTILIZADOS ES "EL CERCO DE FUEGO". LA
G
CERCO DE FUEGO

GUARDIA SOBREVUELA LOS CENTONES Y ARROJAN ALGO PARECIDO AL NAPALM QUE HACE UN CERCO DE FUEGO ALREDEDOR DEL POBLADO. LUEGO ENTRAN A MASACRAR A LOS CAMPESINOS QUE NO HAN PODIDO HUIR. TRES MIL FAMILIAS ANDAN HUYENDO POR EL MONTE. MAS DE 500 SE HAN REFUGIADO EN EL ARZOBISPADO. AHORA EXISTEN CUATRO REFUGIOS BAJO CUSTODIA DE LA IGLESIA SALVADORENA'.

LA GENTE SE ENCENTRA ALOJADA EN ESOS REFUGIOS, LOS MISMO QUE LOS QUE ANDAN HUYENDO CON SUS NINOS, YA NO PUEDEN VOLVER A SUS HOGARES, PORQUE HAN SIDO QUEMADOS...TAMBIEN HEMOS COMPROBADO EL ASESINATO DE CIENTOS DE NINOS DE TODAS LAS EDADES'.

SEGUN EL RELATO DE FUENTES QUE PUDO VER 55 CADAVERES "AUNQUE SABEMOS QUE SON MAS DE 100, LOS QUE ASESINARON EL LUNES 17, NI SIQUIERA LA POBLACION TIENE DERECHO A ENTERRAR A SUS MUERTOS. EL DIA DE AYER, EN QUE SE INTENTO SEPULTAR 15 CADAVERES, EL CEMENTERIO FUE TOMADO POR LA GUARDIA. DEBIERON VOLVER CON SUS MUERTOS Y COLOCARLOS EN LA CATEDRAL. LA IGLESIA AUTORIZO EL ENTIERRO EN SUS PREDIOS.

LA REPRESION SE HA VUELTO SELECTIVA, DIRIGIDA A SINDICATOS, CAMPESINOS, COMISION DE DERECHOS HUMANOS, PRENSA, "NO QUIEREN TESTIGOS" POR ESO HAN SACADO VIOLENTAMENTE A CORRESPONSALES Y AMENAZADOS A OTROS. LOREN, PERIODISTA BELGA FUE SACADO EN LOS ULTIMOS DIAS Y AYER FUE PUESTO EN UN AVION A GUATEMALA EL COMPANERO QUE LO REEMPLAZABA'.

-----SIGUE-----

-----TERCER AGREGADO-----

-''TAMBIEN HEMOS COMPROBADO, CATEOS A SINDICATOS, ROBOS, DEPREDACION Y MUERTES DE DIRIGENTES. LAS FUERZAS ARMADAS, Y LOS GRUPOS CIVILES DE ULTRADERECHA EN CONJUNTO Y ESO YA ES VISIBLE Y NO ENCUBIERTO Y COMPROBAMOS TAMBIEN QUE LA JUNTA NO CONTROLA ABSOLUTAMENTE ESTAS FUERZAS... POR ESO ANTE LA OLA DE CRIMENES, LOS PERSONEROS DE LA DEMOCRACIA CRISTIANA EN EL PODER HAN TENIDO UNA LAMENTABLE ACTITUD COMPLICE Y HAN PERDIDO TODO UN PASADO DE DEFINIDA OPOSICION ANTIMILITARISTA''.

FUENTES, ES UNO DE LOS RESPONSABLES DENTRO DEL PROYECTO CASA (CENTRAL AMERICA ESPECIAL ACTION), DE AMNESTY INTERNATIONAL, POR MEDIO DEL CUAL ''ADOPTAN'' PAISES CON GRAVES CONFLICTOS Y REPRISION SOBRE LOS PUEBLOS. GU

TEMALA Y EL SALVADOR HAN SIDO ADOPTADOS Y EN ESTE SENTIDO SE HA CONFORMADO UNA AMPLIA SOLIDARIDAD EN EUROPA.

MOSEL GOBERNANTE DE ''GUATEMALA, POR ES QUE SON MAS, PERO MOS HECHOS SUDO TESTIGO

Y HEMOS INVESTIGADO SUFICIENTEMENTE'' DICE FUENTES.

LA ACCION DE ESTE NUEVO ORGANISMO DE AMNISTIA INTERNACIONAL HA PERMITIDO LA CREACION DE 30 GRUPOS DE APOYO EN SUECIA Y 20 SECCIONES EN OTROS PAISES, LAS QUE SE SUBDIVIDEN EN OTROS SECCIONES. ''AHORA YA NADIE HABLA DE EL SALVADOR POR SU CAFE, SUS PLAYAS.. SE HABLA DE LA CORRUPCION, LA MASACRE Y LA PERSECUCION A ESE PUEBLO''.

LA JUNTA SOLO SE LIMITO A RESPONDER A LA DENUNCIA Y CONDENA DE AMNISTIA DICHIENDO QUE ''ESTA MAL INFORMADA'', PESE A LAS EVIDENCIAS PRESENTADAS, DIJO FUENTES.

POR ULTIMO DENUNCIO QUE ''NINGUNA DE LAS ORGANIZACIONES POPULARES DUDA YA DE LA POSIBILIDAD DE UNA INTERVENCION ARMADA DE ESTADOS UNIDOS, POR LO CUAL, EN ESE SENTIDO TAMBIEN SE MOVERA LA SOLIDARIDAD, TRATANDO DE EVITAR UN NUEVO CRIMEN SOBRE EL PUEBLO SALVADORENO''.